

Stadtradeln 2024 in Langen: Wir sind dabei!

Von Harald Pöschel
15. Apr. 2024



Stadtradeln 2024 in Langen: Wir sind dabei!

Vom vom 5. bis 25. Mai 2024 findet in Langen wieder das traditionelle Stadtradeln statt.

Seit einigen Jahren macht auch ein ökumenisches Team bei dieser Aktion mit. Auch in diesem Jahr wartet das Team „Kirchturm auf Rädern“ auf fahrradbegeisterte Christinnen und Christen und Radlelnde, die in unserem Team mitmachen möchten. Die Anmeldung erfolgt auf der Internet-Seite <https://www.stadtradeln.de/langen-hessen> Zeigen wir unserer Stadt, dass auch wir für die Bewahrung der Schöpfung vom Auto aufs Fahrrad umsteigen!